

VILLA
Las III Jornadas

Entre el 28 y el 30 de mayo se celebran las III Jornadas Fadriqueñas de Villa de don Fadrique, rememorando la muerte del Infante don Fadrique, que dio la carta puebla a La Villa. Espectáculos y teatro de calle, conciertos, una cata de vino el sábado 29 al mediodía, degustación gastronómica, conferencias (una sobre el Camino de Santiago a su paso por La Villa, al que se dedica esta edición) y un mercado medieval conforman la programación elaborada por el Ayuntamiento.

PUEBLA MONTALBÁN
Ahora, todo el año

Dos de las diez representaciones que hasta ahora podían verse en las cuevas de La Puebla de Montalbán durante el Festival de La Celestina (los dos últimos fines de semana de agosto) podrán disfrutarse a lo largo de todo el año. Son: una versión abreviada de "La Celestina" y "Los Imprenteros", ambas representadas por La Recua Teatro. El Ayuntamiento ha decidido ofrecerlas durante todo el año a grupos organizados que visiten el pueblo y así lo soliciten. "El turista ya está cansado de contemplar única y exclusivamente monumentos. Busca algo más original y creativo y nosotros podemos ofrecerlo en nuestro pueblo", dice el concejal de Cultura, **Fernando Díaz Morón**.

YEPES
"Espectacular"

Así definió el presidente **José María Barreda** la iglesia de San Benito Abad de Yepes - "la catedral de La Mancha", como se conoce a este monumento protegido desde 1992- tras la restauración de la bóveda del presbiterio, la reestructuración de la escalinata y la consolidación de los muros. El martes 25 el presidente y el arzobispo **Braulio Rodríguez** la inauguraron tras las obras efectuadas en los últimos años. Junta e Iglesia han financiado los 476.000 euros que ha costado la rehabilitación.


VILLACAÑAS
Una pieza más de la Tía Sandalia


Es una tela pintada que la artista popular villacañera regaló a una amiga cuando se marchó del municipio. Esta semana, sus sobrinas **Aurora** y **Charo Martínez**, la han donado a la Casa-museo de la artista en Villacañas, donde se pueden ver 66 esculturas, 4 relieves y 26 lienzos más. En la foto, las dos hermanas junto a la concejala de

Cultura y la agente de turismo, **Ángeles Vázquez** y **Teresa Aparicio**.

BURGUILLOS - ALBARREAL
Más comprometidos

La asociación de padres **Tierra Llana** del colegio de **BURGUILLOS** ha puesto en marcha un aula medioambiental en el centro, desde la que promueven actividades de sensibilización medioambiental para alumnos y padres. Tratarán la contaminación, el reciclaje, la horticultura ecológica o la protección de los ríos, la flora y la



fauna. La primera fase acaba el 21 de junio y abrirán una segunda entre el 13 de septiembre y el 22 de diciembre. La foto de abajo es de la visita que recibieron el jueves 20 de **Tomás Villarrubia**, responsable provincial de Medio Ambiente antes de la reestructuración del Gobierno.

La imagen de arriba es de los niños de **ALBARREAL DE TAJO** que han participado esta semana en la plantación de 60 olivos en la cantera de Cambrillos del Molino. Cemex, la empresa que la explota, les ha enseñado las instalaciones, les ha explicado para qué sirven y cómo restauran las tierras sobre las que actúan. Lo mismo ha hecho en otros municipios donde tienen negocio.